

# NEWSPAPER

## Kapolda Sulsel Pimpin Upacara Peringatan Hari Pahlawan Ke-79 Tahun 2024 di Mapolda Sulsel

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.NEWSPAPER.CO.ID](http://MAROS.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 10, 2024 - 17:22



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Makassar - Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., Pimpin Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam Rangka

Peringatan Hari Pahlawan Ke-79 Tahun 2024 di Lapangan Upacara Mapolda Sulsel, Minggu (10/11/24).

Upacara tersebut diikuti oleh Pejabat Utama Polda Sulsel dan para Personel Gabungan Polda Sulawesi Selatan.



Pada peringatan kali ini, tema yang diusung adalah “TELADANI PAHLAWANMU, CINTAI NEGERIMU”, yang mengandung makna mendalam bagi seluruh masyarakat Indonesia. Tema ini mengingatkan kita untuk senantiasa mengilhami segala pikiran dan perbuatan dengan semangat kepahlawanan, serta mencintai

dan berbakti kepada tanah air Indonesia.

Dalam sambutannya, Kapolda Sulsel mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk tidak hanya sekadar memperingati Hari Pahlawan secara seremonial, tetapi juga untuk mengimplementasikan nilai-nilai kepahlawanan dalam kehidupan sehari-hari.

"Menghargai jasa para pahlawan adalah hal yang penting, namun yang lebih penting adalah bagaimana kita meneladani semangat perjuangan mereka dalam menghadapi tantangan zaman," ujarnya. Ia juga menekankan bahwa setiap individu, dengan cara dan kemampuannya masing-masing, memiliki kesempatan untuk memberikan kontribusi positif bagi kemajuan bangsa.

Kapolda Sulsel berharap, peringatan Hari Pahlawan Ke-79 ini tidak sekadar menjadi momen rutinitas tahunan, tetapi bisa menjadi pengingat untuk setiap warga negara Indonesia agar terus berinovasi dan memberikan yang terbaik bagi negeri ini.

"Kita harus menjadikan semangat kepahlawanan sebagai energi baru dalam menghadapi tantangan masa depan," tambahnya.

Peringatan Hari Pahlawan tahun ini juga menjadi momentum untuk mempererat tali persaudaraan dan meningkatkan kesetiakawanan sosial di tengah masyarakat.

Kapolda Sulsel mengajak setiap orang untuk mulai dari hal kecil, di lingkungan sekitar, guna menciptakan kemashalatan bersama. Dengan begitu, nilai-nilai kepahlawanan akan terus hidup dan berkembang seiring dengan perkembangan zaman. (Humas Polres Maros/\*)